

Date:

19/01/2026

التاريخ:

To: Boursa Kuwait Stock Exchange Co.
Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين
دولة الكويت

**Subject: Supplementary Disclosure Regarding Receipt of
AED 20 million from the Judicial Settlement
Installments.**

الموضوع: افصاح مكمل بشأن استلام مبلغ 20 مليون درهم
إماراتي من دفعات التسوية القضائية.

With reference to the above subject, and the requirements of chapter four module 10 (**Disclosure and Transparency**) of the executive bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the regulation of securities activity as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

Attached is the supplementary disclosure form.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة اسوق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وألية الإعلان عنها.

نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

عبدالله حمد التركيت

Abdullah Hamad AlTerkait

رئيس مجلس الإدارة
Chairman

الصفاة
AL SAFAT
شركة الصفاة للاستثمار
AI SAFAT INVESTMENT CO

نسخة الى هيئة اسوق المال . •

Supplementary Disclosure of Material Information

نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية

Date:	Listed Company	الشركة المدرجة	التاريخ:
2026/01/19	Al Safat Investment Company K.S.C.P.	شركة الصفاة للاستثمار م.م.ع	2026/01/19
Disclosure Title	عنوان الإفصاح		
Supplementary Disclosure Regarding Receipt of AED 20 million from the Judicial Settlement Installments.	افصاح مكمل بشأن استلام مبلغ 20 مليون درهم إماراتي من دفعات التسوية القضائية.		
Date of Previous Disclosure	تاريخ الإفصاح السابق		
	2025/01/09		
Progress of Disclosure	التطور الحاصل على الإفصاح		
With reference to Al Safat Investment Company's disclosure dated 09/01/2025 regarding the execution of a judicial dispute settlement agreement before the Division of Tolerance and Execution Disputes in Dubai – United Arab of Emirates, in relation to the final judgments issued in favor of the Company in Commercial Case Nos. 99/2021 and 159/2021, and the receipt of the first settlement installment amounting to AED 60 million out of a total settlement of AED 160 million, the Company announces the receipt of an additional amount of AED 20 million as an installment of the remaining settlement payments.	بالإشارة إلى افصاح شركة الصفاة للاستثمار بتاريخ 2025/01/09، بشأن توقيع اتفاقية تسوية النزاعات القضائية المقدمة من مجموعة شركات ايفولفنس الاماراتية وخالد سالم المهيري لدى شعبة التسامح وتسويات التنفيذ في إمارة دبي – الإمارات العربية المتحدة، والخاصة بالأحكام النهائية الصادرة لصالح شركة الصفاة للاستثمار بالدعوى رقم 99/2021 تجاري كلی دبي والدعوى 159/2021 تجاري كلی دبي واستلام الدفعة الأولى من التسوية وبالغة 60 مليون درهم إماراتي – أو ما يعادلها بالدينار الكويتي – من أصل 160 مليون درهم إماراتي، نحيطكم علمًا باستلام مبلغ 20 مليون درهم إماراتي عن دفعه من دفعات التسوية المتبقية (المقطدة) البالغة 100 مليون درهم إماراتي.		
The remaining settlement payments are scheduled to be paid over a period of five years, at AED 20 million per year.	الجدير بالذكر أن دفعات التسوية المقسطة مجدولة على سدادها خلال خمسة سنوات بواقع 20 مليون درهم إماراتي للسنة الواحدة.		
The Financial Impact of the occurred progress (if any)	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)		
The financial impact of the receipt of the installment, amounting to AED 20 million – or its equivalent in Kuwaiti Dinars – will be reflected in the Company's financial statements for the first quarter ended 31/03/2026, with an estimated revenue of approximately KWD 1,665 million.	سوف ينعكس أثر استلام الدفعة البالغة 20 مليون درهم إماراتي – أو ما يعادلها بالدينار الكويتي – على البيانات المالية للربع الأول المنتهي في 31/03/2026 بتحقيق إيراد يقدر 1,665 مليون دينار كويتي تقريباً.		
Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts. If a Listed company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other Listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.	يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناصبات والمارسات وما يشتملها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة بقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المرتبط بها.		